

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCVI N° 1
Enero de 1966



DR. ABDO BISTENI

Nuevo Socio Numerario de la Sección de Cardiología
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. ABDO BISTENI

Hijo del señor Angel Bisteni y de la señora María Adem de Bisteni, el Dr. Abdo Bisteni nació en Tuxpan, Ver., el día 9 de julio de 1922.

Hizo sus estudios de bachillerato en la Escuela Secundaria y Preparatoria de Tuxpan, Ver., y los profesionales en la Escuela Nacional de Medicina de México, en la cual se recibió de Médico Cirujano el 23 de julio de 1948, habiendo obtenido por sus altas calificaciones en preparatoria, el nombramiento de Director de la Revista de la Escuela en el lugar ya mencionado. Su tesis recepcional se titula "Estudios de los resultados de la vacunación antivariolosa en Michoacán.

Posteriormente a su graduación hizo estudios especializados en el Instituto Nacional de Cardiología (1948-1951) y en la State University Scholl of Medicine, de Louisiana (1952-1953).

Ha sido. Profesor Adjunto en la Facultad de Medicina de la UNAM desde 1957; Profesor de Clínica Cardiovascular y Jefe de la Materia en la Escuela de Medicina Rural del Instituto Politécnico Nacional, desde 1956; Profesor Asociado en los cursos de Electrocardiografía que se imparten en el Instituto Nacional de Cardiología.

Ha desempeñado los puestos de: Investigador a tiempo completo en el Instituto Nacional de Cardiología, desde 1953; e Investigador Asociado en la Universidad de Louisiana, de enero de 1951 a diciembre de 1952.

Es miembro de las Sociedades: American College of Chest Physicians; Sociedad Mexicana de Cardiología (Secretario 1962-1963), Sociedad Interamericana de Cardiología; Sociedad Jalisciense de Cardiología (Miembro Honorario) y Sociedad Médica Serrano-Costeña (Miembro Honorario).

Es coautor de las obras "Electrocardiografía y Vectocardiografía deductivas", 1964, y "Correspondence Course on Electrocardiography and Vectocardiography", y ha publicado, como autor y colaborador, 83 trabajos de investigación original en revistas médicas mexicanas y extranjeras de la especialidad (Cardiología).

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de socio numerario de la Sección de Cardiología el 18 de agosto de 1965.